La Londe-les-Maures
Maison a vendre (83250)
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Promesse de vente pour cette villa t6 contemporaine avec couloir de nage dans les
collines de valcros cachée du vis a vis voici une villa méditerranéenne entierement
relookée, trés facile a vivre avec toutes les pieces du rez de jardin ouvrant par des
portes fenétres sur les terrasses et le jardin ou la piscine a trouvé une belle place. A
un kilometre du parcours de golf de valcros dans un environnement résidentiel au
milieu des arbres nous vous proposons une villa construite sur une parcelle de
terrain de plus de 2000 m2 qui se découvre en montant entre les mimosas et

chénes lieges. Vous ...

Contemporary T6 villa with swimming lane in the hills of Valcros Hidden from view
here is a completely revamped Mediterranean villa, very easy to live in with all the
rooms on the ground floor opening through French doors onto the terraces and the
garden or the swimming pool found a nice place. One kilometer from the Valcros
golf course in a residential environment among the trees we offer you a villa built on
a plot of land of more than 2000 m2 which can be discovered going up between
the mimosas and cork oaks. you will appreciate a beautiful parking space and

turning area. The adjoining ...

AGENCE DE VALCROS
ROND POINT DE VALCROS - 83250 LA LONDE-LES-MAURES

Contacter I'agence
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